



渡邊 匡四郎 さん  
安岐町下原

永年にわたり安岐小学校児童の登下校見守り活動を下原老人クラブシルバー隊を結成して取組み、社会秩序の安定に大きく貢献されました。



竹内 弘 さん  
国東町来浦

永年にわたり地元神社祭典の神楽舞や後継者育成に取組み、文化の振興発展に大きく貢献されました。



永松 久治 さん  
安岐町下原

永年にわたり安岐町下原7区公民館周辺の環境美化に取組み、社会生活の向上に大きく貢献されました。



中島 澄江 さん  
国見町伊美

永年にわたり社会福祉施設において舞踊や歌を披露する慰問活動に取組み、社会福祉の向上に大きく貢献されました。



清原 承嗣 さん  
武蔵町吉広

永年にわたり国指定の重要無形民俗文化財「吉弘楽」の楽人として活躍し、引退後は指導者として後継者の育成に尽力し、文化の振興発展に大きく貢献されました。



郷司 直 さん  
国東町下成仏

永年にわたり県道交差点付近の草刈り作業に取り組み、環境美化等社会生活の向上と併せて交通安全等社会秩序の安定に大きく貢献されました。



友成 眞子 さん  
安岐町富清

永年にわたり公民館学級のコーラスや健康体操を指導し、教育等文化の振興発展と保健衛生等社会生活の向上に大きく貢献されました。



堂守 三治 さん  
武蔵町糸原

永年にわたり地元で伝わる地蔵の保存活動や御堂周辺の環境美化に取組み、社会生活の向上に大きく貢献されました。



清末 實 さん  
国東町鶴川

永年にわたり交通安全協会員として地域の交通安全指導に取組み、社会秩序の安定に大きく貢献されました。



西中鬼塚かなめ塾  
池田芳夫 塾長

永年にわたり国指定史跡「鬼塚古墳」周辺の環境美化に取り組み、文化の振興発展に大きく貢献されました。

# 秋の叙勲等

## 受章・受賞おめでとunggざいます

長年にわたる功績が認められ、国東市から次の方が受章・受賞しました。

### \*旭日双光章

元国見町長 金山 尚學 さん (国見町榑海)



国見町役場に25年間勤務後、平成8年2月の国見町長選挙で初当選し、3期約10年1ヶ月務め、国東市の地方自治の発展等に多大な貢献を果たされました。

### ●コメント

「多くの方々に協力いただいたおかげで、地域振興のために邁進することができたと感じています。これからも、少しでも地域の発展に貢献できるよう努めてまいります。」

### 高齢者叙勲

### \*瑞宝双光章

元国東町収入役 幡東 亀昌 さん (国東町綱井)



国東町役場に30年間勤務後、昭和57年6月から国東町収入役を2期8年間務め、国東市の地方自治の発展等に貢献されました。

### ●コメント

「これまでお支えいただいた皆さまのおかげで、いただいた章だと考えております。心から感謝しております。」

### 危険業務従事者叙勲

### \*瑞宝双光章

元国東市消防司令長 井門 豊彦 さん (安岐町西本)



国東市消防長などを務め、40年間にわたり消防業務に尽力されました。

### ●コメント

「支えいただいた国東市と姫島村の皆さまのおかげで、このような章をいただくことができました。心から感謝しております。」

### \*瑞宝単光章

(警察功労)



元神奈川県警部 荒木 成機 さん (安岐町掛樋)

神奈川県警の警察官として38年間、治安維持に尽力されました。

### ●コメント

「地元を離れて勤務した神奈川県で、このような章をいただき心から感謝しております。帰郷して2年、早く地域に溶け込み地元で貢献したいと考えています。」

### 大分県功労者表彰

各分野で功績のあった方々に、県知事から表彰されました。

### 【地方自治】

丸小野 宣康 さん (国見町塩部)



国東市議会副議長などとして、永年にわたり、国東市の地方自治の発展に貢献されました。

### 【生活環境衛生】

松村 泰弘 さん (安岐町塩屋)



大分県理容生活衛生同業組合副理事長などとして、永年にわたり業界の発展と生活衛生の向上に貢献されました。

### 【商工労働】

徳部 傳造 さん (安岐町中園)



国東市商工会副会長などとして、永年にわたり地域商工業の振興と発展に貢献されました。

### 【教育スポーツ】

池田 一彌 さん (国東町富来)



国東半島地区小学生バレーボール連盟会長などとして、永年にわたり同競技の振興と発展に貢献されました。

元国東郡医師会会長 福田 栄 さん (国東町田深)



代々続く病院を継いで産婦人科を新設し、出産環境の整備に尽力する傍ら、平成2年からは国東郡医師会の会長を務め、国東市の地域医療の発展に多大な貢献を果たされました。

### ●コメント

「これまで、3700名を超える新しい命を取り上げてこれたのも、皆さまのおかげだと思っています。産婦人科ではなくりましたが、これからも地域の福祉と医療の面で貢献できるように努めてまいります。」